

# 福小通信



～ 新型コロナウイルス感染症への対策に引き続き取り組みましょう～  
文責：校長 長倉 修

## 3学期の教育活動～ 新型コロナの対応とともに

昔から、「1月は『行く』月、2月は『逃げる』月、3月は『去る』月」と言います。ついこの前、令和4年の幕開けと3学期の始業日を迎えたように感じますが、今日からもう2月。月日の経つのは本当に早いものです。

さて、連日冷え込みの厳しい1月でしたが、学校では、風邪などで体調を崩す子どもも比較的少なく、これまでの学校生活と同様に元気に学び、遊ぶ姿が多く見られました。

一方では、1月中旬以降、全国及び全県的に急激な拡大傾向が続いている新型コロナウイルス、オミクロン株の影響が大変心配される毎日が続いています。

本校においても学校としてのコロナ対策を最大限に行なながら、教育活動を続いているところであります。1月25日から「まん延防止等重点措置」が県内全域に拡大されたこと等をふまえ、串間市教育委員会からの通知を受けて、本校では当面の間、他学年と交わる機会を少なくするために、昼休みと清掃をカットして、1・2年生は4時間授業で下校、3～6年生は5校時までの授業にそれぞれ下校を早める対応を行っています。(給食は今まで通りです。)

今後、感染状況を見ながら、関係機関と相談の上、対応を考えていきます。

今日から2月、もうすぐ立春です。学校の梅の木のつぼみも膨らみ、自然界は確実に春に向けて動き始めています。同じく、学校も着実に年度末に向けて動いています。

子ども達が健康で安全に学校生活を送ることができるように、今後も引き続き、緊張感をもって取り組んでいきます。ご家庭や地域におかれましても、感染対策には引き続き十分に注意していただき、お互いにこの難局を乗り越えていきたいものだと思います。

保護者の皆様、地域の皆様の変わらぬご理解とご協力をいただきますよう改めてよろしくお願ひいたします。



## 1月、校外でも様々な活躍が見られました！



【くしま学カルタ大会】



【串間市青少年の声を聞く会】

また、16日(日)に行われた市町村対抗駅伝でも補欠を含む6名の児童が代表として選出され、役割を果たしました。全校集会でも紹介し、全校児童で称賛の拍手を贈りました。

## 2月の主な行事

1日(火) 新入学児童保護者説明会(中止:紙面)

3日(木) 全校朝会(放送)

4日(金) 長なわ大会(無観客)

4日(金) 卒業式練習(6年)

5日(土) 6年生ロマンウォーク(中止)

7日(月) 一斉読み聞かせ(中止)

8日(火) クラブ活動(延期)

9日(水) 租税教室(6年)

10日(木) 卒業式練習

11日(金) 祝日 建国記念の日

※ 感染拡大緊急警報13日(日)まで(2月1日時点)

14日(月) 読み聞かせ(5年) 卒業式練習(6年)

15日(火) 火育活動(6年)

17日(木) 全校一斉ノーメディアデー

18日(金) 参観日・学校保健委員会

21日(月) 読み聞かせ(6年)

23日(水) 祝日 天皇誕生日

24日(木) 遠足準備

25日(金) 卒業式練習(6年)

28日(月) お別れ式練習 給食当番交代

※ 上記は、変更になる場合もあります。